



Chipre modernizará sus bases navales y aéreas con ayuda exterior

- Josue Michels
- [31/12/2024](#)

El presidente chipriota, Nikos Christodoulides, declaró el lunes a *Phileleftheros* que su gobierno ha decidido modernizar tanto la base aérea de Pafos como la base naval de Mari.

Habló de la perspectiva de una asistencia técnica o de una ayuda financiera de Estados Unidos para la modernización de la base aérea y de una contribución financiera de la Unión Europea para la base naval.

Los extranjeros consideran que nuestra posición geográfica es nuestra principal ventaja. Hemos decidido proceder a mejorar la base de Mari y la de Pafos. Tengo ante mí un memorando que indica un costo de 14,7 millones de euros y un periodo de ejecución de 18 meses. Hemos mantenido conversaciones con los estadounidenses interesados, que han utilizado la base Andreas Papandreou con fines humanitarios. (...)

En cuanto a la base naval, estoy hablando con el presidente de la Comisión Europea. Hace poco volví a hablar de la contribución financiera de la UE a través de un programa específico de la Unión para que la base pueda acoger a cualquier buque de un Estado miembro de la UE.

—Nikos Christodoulides

Vigile a Alemania: aunque Chipre no es miembro de la OTAN, sí lo es de la UE y por lo tanto está sujeto en última instancia a sus normas y reglamentos. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, lleva tiempo advirtiendo que, a través de la UE, Alemania se hará con el control de las bases militares de Chipre.

Para saber más, lea "[Por qué Alemania conquistó Chipre](#)".